

México, lejos de una cultura del cuidado del agua: Unesco

La coordinadora del Programa del Agua de la Unesco, Pamela Orgeldinger, reconoció que en México se toman acciones para el cuidado ambiental, aunque falta mucho para que exista una cultura sobre el cuidado del vital líquido.

Entrevistada al término de la premiación a los niños ganadores del concurso Xprésate por los Bosques y el Agua 2009, destacó que la ausencia de esa cultura no es privativa de México, sino de todos los países de occidente, principalmente por la facilidad con la que llega el agua a los hogares.

En el acto organizado por la Fundación Helvex, Orgeldinger alertó que en “la cultura occidental hemos dejado de pensar de dónde viene el recursos, simplemente

abrimos la llave, sin cuestionar, por eso aún falta mucho para tener una cultura para valorarla”.

Es una responsabilidad que deben tomar todos los sectores y no sólo dejar el trabajo al gobierno, para que en conjunto se haga un compromiso enfocado a cambiar esa conciencia y valorar que cada día es más difícil la captación del agua por el deterioro ambiental, expuso.

No obstante, celebró que en México se tomen acciones sobre el cuidado del agua, con la participación de la sociedad y el sector productivo, y que empresas socialmente responsables como Helvex apoyen el medio ambiente a través de de concursos este tipo.



Criminal desperdicio de agua en el país.

